

Evo Morales condamne les sanctions étasuniennes contre le gouvernement vénézuélien



La Paz, 11 nov. (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a condamné ce samedi les sanctions dont le gouvernement étasunien a frappé quelques-unes des autorités vénézuéliennes.

Washington a décidé jeudi de geler aux États-Unis les présumés comptes en banque de plusieurs membres du cabinet du président Nicolas Maduro.

«Frapper des sanctions les autorités qui ont organisé les élections démocratiques au Venezuela est une offense grave à l'encontre du peuple vénézuélien et démontre l'impuissance de l'empire dont les tentatives putschistes et interventionnistes ont échoué. L'Amérique Latine n'est plus une colonie yankee. » a posté aujourd'hui le président Morales sur son compte twitter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147170-evo-morales-condamne-les-sanctions-etasuniennes-contre-le-gouvernement-venezuelien>



Radio Habana Cuba